
第 33回 通常総会 
 

５月１６日（土）１４：００より長寿社会を考える会の事務室において、通

常総会が開催されました。委任状を含め出席者が過半数以上に達したため、総

会が成立することを司会者小澤静枝氏が報告し、議長に小澤早枝子氏が選出さ

れました。 

理事長および各部担当者より平成３１年度の活動報告・会計報告・監査報告

がなされ、質疑応答が行われました。次に審議事項に入り、第１号議案（役員

改選）、第２号議案（活動方針）、第３号議案（活動計画）、第４号議案（予算）

が発表・審議され、質疑応答の後、承認されました。 

今回はコロナ防止対策のため、ご理解いただいた上で、出席をさけ、委任状

をご提出いただきましたこと厚く御礼申し上げます。今後もどうぞよろしくお

願いいたします。 
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特定非営利活動法人 

長寿社会を考える会 お便り 
令和 2年 8月 

第 43号 

 

 

さくらんぼ食事サービスは、2020 年 4 月から夕食のみの提供となりました。 

少ないスタッフで活動し、品質やサービスは維持しつつも経費削減を目指す

ということで、大きな不安を抱えつつのスタートでした。 

４ヶ月以上経過し活動を振り返ってみますと、新型ウイルスによる自粛生活

の影響もあってか、目標としていた食数を超える状況です。 

利用者の方々からは、大変な時に届けてくれてありがたい等のお便りをいた

だくなど、あらためて在宅高齢者の健康と安心を支えるという配食サービスの

意味や意義を再認識することができました。 

1994 年に昼食の配食からスタートし、のちにセンティのホールを利用して

の会食、センティ入居者様への汁付き弁当の提供、夕食の開始と、長い間には

いろいろな変遷がありました。 

まだまだ課題は沢山ありますが、健全な経営に近づけるよう努力 

していく所存です。+ 

 

さくらんぼ食事サービス 



 秋晴れの支援講座は楽しい歌やゲームで音楽運動会を行いました。 

 参加者全員大きな声で『赤』『白』に分かれて応援合戦の歌を競い、とても盛り上がりました。 

 

 年を重ねていくとどうしても意固地になる、人に合わせにくくなる、 

人間関係は難しい、長生きは楽しく思えなくなる・・・ 

 今回のお話は、相手に不快感を与えないで自分の気持ちを上手く伝えていく方法など、ゲーム形式で考え

ていく楽しいお話でした。話をする中で相手がどう受けとめたかを考える事など、楽しい 1時間でした。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

                             

 

 

 

 

 

＊「お便り」の第 1号から最新号までを、ホームページでご覧いただけます。 

特定非営利活動法人 

長寿社会を考える会 

ホームページ http://ｎｐｏ-ｃｈｏｕｊｕ.sakura.ne.jp/ 

〒193-0933 八王子市山田町 1606-12 センティ富士森内 

Ｔｅｌ（042）665-2334  Ｆａｘ(042)665-2345 

①『わくわく音楽会♪と体操』 

日 時 ：令和元年 11月 14日（木） 10：00～ 

会 場 ：センティ富士森 多目的ホール 

講 師 ：小原信子音楽療法士 

【まごころ届け隊地域支援講座】  

②講演会『楽しく賢く生きる』 

日 時 ：令和 2年 2月 6日（木） 10：00～ 

会 場 ：センティ富士森 多目的ホール 

講 師 ：杉山美千代氏 

 ◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇ 主 な 活 動 報 告 ◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

 

★ ★ 

 

まごころ届け隊 

～コロナによる活動自粛と解除後の再開に関してのご報告～ 
 

令和 2 年度の活動が 4 月にスタートしましたが、緊急事態宣言によりボラン

ティア様の活動は中止としました。独り暮らしのご利用者様や、どうしてもサ

ポートを必要とするご家庭のみスタッフが対応しました。 

５月の解除後も活動は自粛し、６月 15 日よりボランティア様のご家族同意

も確認して、活動を再開しました。 

地域支援講座につきましては、3 密を考えて、目下検討中です。 

今年度は、ご利用者様およびボランティア様の感染対策に注意しながらの、

従来とは異なる活動となりますが、地道に無理なく活動を続けていきたいと思

っております。 

http://npo-chouju.sakura.ne.jp/

